





<mark>合志市立西合志中央</mark>小学校学校だより 校訓【健康 工夫 協同】

令和4(2022)年6月14日 第4号 文責:校長 佐藤 正貴

運動会開催

5月29日(日)に予定しておりました運動会は、6月10日(金)に延期せざるを得ない状況になりましたが、先日、無事に終えることができました。平日の開催ということで、保護者の皆様方にはお仕事の都合等を含めて、ご迷惑をおかけしました。

また、至心会の役員の皆様方、体育委員の皆様方には、準備や後片付けの手伝い、運動会運営の補助等、大変お世話になりました。

さて、運動会では1年生から6年生まで、 、連動会では1年生から6年生まで、 できるでは1年をしっかり発揮できる。 をしっかります。子どもたちいたちが表現、 のではないかと思います。子どもたいれる。 がはたると思います。 がはたいる人にはありました。 が満載だいる人に感動を与えたことが、 見ひとりが、見ている人に、 のではありが、 のではないる人にではあるとを、 では、 のではないる人にでは、 のではないる人にでいる。 では、 のではないる人にでいる。 では、 のでは、 のでは、 のではない。 のではない。 のではない。 のではない。 のではない。 のではない。 のではない。 のではない。 のではない。 のでは、 のでいる。 のでい。 のでいる。 のでい。 のでいる。 のでいる。 のでいる。 のでいる。 のでいる。 のでいる。 のでいる。 のでいる。 のでい。 のでいる。 のでいる。 のでいる。 のでいる。 のでいる。 のでいる。 のでいる。 のでい。 のでいる。 のでい。 のでいる。 のでいる。 のでいる。 のでいる。 のでいる。 のでいる。 のでいる。 のでいる。 のでい。 ので

子どもたちにとっても、一つのことをやり遂げることは、これからの自信にもつながります。 周りと同じようにできることがすごいことではありません。精一杯やりきったと言えることが素晴らしいことだと思います。その精一杯の積み重ねが、子どもたちが将来の夢を叶えるための糧となるはずです。

運動会のみならず、そうした教育活動を積み 重ねていくことができるように、職員一丸となって取り組んでいきます。

素敵な先生!



今年初任の2年3組担任、西山教諭です。2年 任、西山教諭です。2年 生の表現運動では、子ど もたちの手本となるよう に、本部席前でキレキレ の踊りを披露してくれて いました。

昼休みは、外で子ども たちと汗を一杯かきなく見 ら遊んでいる姿をよく見 ます。子どもたちの成長 を願い、日々教材研究に 励み、授業の腕を磨いて います。

他の職員も少しずつ紹介していきます。









優勝よりも・・・

6年生が中心となり下級生の応援を どの団もしっかりできていたことが 素敵でした。さすが最上級生!

	2	
-	7	-